



magranderegion.fr un site vitrine pour la future grande région Aquitaine Limousin et Poitou-Charentes

jeudi 21 mai 2015, par [lpe](#)

Si cette future grande région qui se profile n'a pas encore de nom, elle vient de se doter d'un site web vitrine destiné aux habitants des trois régions actuelles afin qu'ils appréhendent mieux les particularités de ce grand territoire qui sera une réalité après les élections régionales de décembre et à partir de janvier 2016.

Sur ce site, en ligne depuis le 20 mai, le Conseil régional Poitou-Charentes indique " il permettra aux internautes de s'informer au sujet de la nouvelle Région et de la réforme territoriale grâce à des articles qui facilitent la compréhension de la loi NOTRe : chronologie de la réforme, compétences de la Région, actualité régionale de la réforme et vidéo de présentation de la future entité. Il permettra aussi de découvrir le territoire de la grande Région et leurs nouveaux voisins : galeries photos, infographies chiffrées, cartes interactives et articles sur le poids économique de la Région. Les internautes pourront poser des questions sur la réforme et le territoire grâce à un formulaire en ligne.

Le site www.magranderegion.fr a vocation à être enrichi régulièrement avec des articles relatifs à l'actualité de la réforme territoriale et des informations qui permettront de mieux appréhender les atouts et les enjeux de la grande Région.

Les citoyens ont la possibilité de poser des questions afin d'enrichir une « Foire Aux Questions » collaborative. Ils peuvent également partager leurs meilleurs clichés sur Instagram avec le hashtag #magranderegion pour faire découvrir les paysages de la grande Région."

Ce site, conçu collectivement et en interne est hébergé en Limousin.